

Pratiquer la gratitude

Description

Lévitique 3:1-5.

Le Lévitique, en tant que livre, s'occupait de réaligner les gens vers le cœur de Dieu et de donner aux Israélites des moyens pratiques de pratiquer leur foi après des années de captivité en Égypte. Pour la première fois depuis longtemps en tant que peuple, Israël a été en mesure de déterminer comment pratiquer librement son culte, sans l'influence de la religion et des rituels égyptiens.

Les différentes offrandes de la loi du Lévitique sont suffisamment compliquées pour nous faire tourner la tête, mais l'offrande de paix ou de communion témoigne d'une bonté particulière dans le cœur de Dieu. Ces offrandes n'étaient pas prescrites pour les péchés ou les fêtes, mais plutôt faites en action de grâce pour la miséricorde de Dieu et par désir d'être proche du Seigneur.

L'offrande de communion a donné aux Israélites un moyen concret de savoir qu'ils étaient en communion avec Dieu et un moyen de rendre grâce, quel que soit le type d'animal qu'ils pouvaient offrir. Il s'agissait d'une manifestation publique littéralement claboussée sur les murs du lieu de réunion. Aujourd'hui, exprimer notre gratitude est plus privé.

Ce passage du Lévitique nous rappelle que Dieu désire notre compagnie et notre louange. La gratitude doit être une pratique courante dans notre relation avec le Seigneur lorsque nous réfléchissons aux dons qui nous sont donnés.

Auteur : Lexi Sunberg

date créée

2025/09/10